
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 481/2018 

  
De informações quanto à falta de 
materiais de papelaria na 
Administração Regional da Cidade 
Nova. 

  

Considerando-se que, alguns cidadãos procuraram por este 
vereador, informando que ao necessitarem dos serviços prestados pela 
Administração Regional da Cidade Nova, tiveram suas intenções frustradas em 
decorrência, segundo servidores, da falta de materiais básicos de papelaria, 
como papel sulfite, tinta de impressora, enfim, materiais simples e 
extremamente necessários para o desenvolvimento do trabalho de uma 
administração; 

  

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 

01 – É de conhecimento desta Administração, que na administração regional 
da Cidade Nova estava ou esta faltando material simples de papelaria, fato que 
impossibilitou o atendimento adequado à população? 

 

02 – Por qual razão faltou este material na administração regional da Cidade 
Nova? 

 

03 – Qual valor médio gasto mensalmente em materiais de papelaria na 
Administração Regional da Cidade Nova?  

 

04 – Quais providências deverão ser tomadas pela Municipalidade, para evitar 
que faltem materiais novamente neste setor?  

 

05 - Demais informações pertinentes. 

Adendo: Os questionamentos aqui realizados estão sendo colocados da 

forma mais didática possível, portanto, requeiro, como forma de respeito 

ao Poder Legislativo, que as respostas também sejam claras, didáticas e 

completas.  

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 05 de Abril de 2018. 
 

Antonio Carlos Ribeiro 

“Carlão Motorista” 
-vereador- 

 


